

PUBLIK

GM Win Bakar Semangat Pendukung Tuk Tetap Solid dan Kompak Raih Kemenangan

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIK.CO.ID

Nov 9, 2024 - 23:05



GM WIN Kampanye terbatas di Kecamatan Ranowulu

GM Win Bakar Semangat Pendukung Tuk Tetap Solid dan Kompak Raih Kemenangan

BITUNG - Calon Walikota Bitung Gerald Mantiri Kampanye Umum terbatas Kecanatan di Kelurahan Danowulu Kecamatan Ranowulu, Sabtu (09/11/2024)

Pasangan Calon Muda Visioner dan penuh gagasan terus mendapatkan simpatik. Seperti halnya kampanye yang di gelar di kelurahan Donowudu, 1000an pendukung membanjiri lokasi kegiatan.

Di kesempatan itu Calon Wakil Walikota Erwin Wurangian dalam orasinya menyatakan GM-Win berkomiitmen dalam membangun daerah dan akan melanjutkan program pemerintahan sekarang ini, Seperti BPJS Kesehatan dan Dana Duka.

" Apa yang sudah baik ini akan kita lanjutkan dan akan mengevaluasi hal-hal yang kurang. GM Win akan menjadikan hari ini lebih dari hari kemarin dan Hari besok akan lebih dari ini, itu komitmen kami," tegasnya.

Selanjutnya, Erwin juga mengingatkan masyarakat untuk mengedepankan hati nurani dalam menentukan pilihan dalam Pilkada ini. Pun meminta masyarakat tidak bersikap pragmatis dan gampang dipengaruhi dengan faktor lain, terutama uang dan intimidasi.

"Silahkan bapak-ibu menilai dan menguji semua calon yang ada. Mana calon yang bisa dipercaya dan mana yang masih meragukan. Saya dan Pak Gerald mantiri memang tidak sempurna dan punya banyak kekurangan, tapi silahkan bapak-ibu nilai kami berdua. Kalau dianggap layak, silahkan pilih kami berdua," tutupnya

Sementara itu, Calon Walikota Gerald Mantiri meminta kepada pendukung untuk selalu menjaga keamanan. Jangan saling menjatuhkan, Jangan menyebarkan fitnah dan Hoaks.

Gerald pun berharap para pendukung terus menjaga kompak hingga hari pencoblosan pada 27 November 2024 nanti sehingga bisa meraih hasil terbaik.

" Kemenangan sudah di depan mata bapak-ibu sekalian. Karena itu saya harap kita terus menjaga kekompakan hingga hari pencoblosan tanggal 27 November nanti" kata Gerald dalam orasinya.

Menambahkan, Gerald juga meminta para pendukung tidak terlena. dan tetap fokus. Dengan harapan untuk bisa merangkul yang belum sejalan. GM-Win kata dia tetap membuka diri bagi pihak luar yang ingin bergabung.

"Maka dari itu saya ingin menyampaikan dalam kesempatan ini. Yang belum sama-sama, mari bergabung dengan GM-Win sebelum terlambat. Mau lewat pintu depan boleh, pintu belakang juga boleh," tuturnya. (AH)